
LOS ADJETIVOS

Los adjetivos son palabras variables que acompañan al nombre y expresan sus cualidades. 

Forma de los adjetivos:

Los adjetivos tienen género y número al igual que los nombres. El género y el número de 
los adjetivos depende siempre del nombre al que acompañan.

Ej. pájaro verde (masculino singular)
falda verde (femenino singular)
niño pequeño (masculino singular)
niñas pequeñas (femenino plural)

Hay adjetivos que presentan una sola forma para el masculino y para el femenino. 
Son adjetivos de una sola terminación: Ej: verde, especial, amable, grande ...
Hay adjetivos que presentan formas distintas para el masculino y para el femenino. 
Son adjetivos de dos terminaciones: Ej: feo-fea, pequeño-pequeña, blanco-blanca …

Grados del adjetivo:

La cualidad del adjetivo puede expresarse en distinto grado, por ello decimos que los 
adjetivos tienen grado. Existen tres grados: 

• Grado positivo  : El adjetivo aparece tal y como está. Ej: bueno, grande,...

• Grado comparativo  : Puede ser:

◦ De superioridad: Más grande que 
◦ De igualdad: Tan grande como 

Igual de grande que 
◦ De inferioridad: Menos grande que

• Grado superlativo  : Puede ser:

◦ absoluto: Expresa el grado máximo sin tener en cuenta otro objeto:
▪ Mediante prefijos: superbueno, 

requetebueno
▪ Mediante sufijos: buenísimo
▪ Mediante el adverbio “muy”: muy bueno.

◦ Relativo: Expresa el grado máximo teniendo en cuenta el grupo al que 
pertenece: Carlos es el más alto de la clase.



Particularidades: 

Hay superlativos absolutos que en vez de terminar en -ísimo acaban en -érrimo:

libre libérrimo muy libre

célebre celebérrimo muy célebre

pobre paupérrimo muy pobre

mísero misérrimo muy mísero

pulcro pulquérrimo muy pulcro

Hay adjetivos con formas especiales:

POSITIVO COMPARATIVO SUPERLATIVO 

bueno mejor óptimo

malo peor pésimo

grande mayor máximo

pequeño menor mínimo


